



FOOTBALL CLUB du BERGOT

RAPPORT MORAL et SPORTIF DU SECRETAIRE

A.G. DU 11/06/2004

La saison se termine et comme le veut la tradition, je vais vous présenter le rapport moral et sportif du club.

Cette saison, l'arrivée au club de nombreux joueurs d'horizons divers, laissait parfois perplexe quant à l'avenir...

Pourtant leur intégration s'est faite naturellement, entourés par les "anciens du club " (dans tous les sens du terme !) qui n'ont pas manqué de leur inculquer les valeurs fondamentales du FC Bergot : **tolérance, respect et solidarité.**

Mais il est toujours bon de se rappeler la signification de ces mots !

- Tolérance, tolérer et accepter les différences, toutes les différences, être indulgent, compréhensif, mais aussi excuser, pardonner.....
- Respect, des autres, de ses coéquipiers, des entraîneurs, des éducateurs, arbitres, et adversaires, mais aussi respecter les horaires, le matériel, etc...
- Solidarité, envie de gagner **ensemble**, avancer et aller jusqu'au bout **ensemble** mais aussi être soudé dans la défaite ou la difficulté...

Il est parfois difficile de mettre en pratique tout cela, mais l'envie de réussir, de grandir et de s'épanouir doit nous guider, le football est un sport collectif, où l'esprit d e groupe est essentiel à sa réussite, réussite du groupe mais aussi épanouissement personnel.

Le sport, notamment pour nous le football, est une passion, plus ou moins forte, qui nous permet de s'évader, se défouler, partager, donner !

Donner du temps et du savoir, le club compte beaucoup sur tous ses bénévoles, accompagnateurs, dirigeants, éducateurs, qui sous tous les temps, passent des heures au service des autres... La moyenne du temps passée par un entraîneur, par semaine et par équipe, est comprise entre 10 et 15 heures. (sans compter les après-matches !!!) Je vous laisse méditer sur ces chiffres ...

Mais au delà de donner, ces bénévoles recherchent le partage, l'échange, le dialogue...et vous joueurs aussi ... !!!

Des gens extraordinaires on en rencontre grâce au foot, des hommes, des femmes qui ont et que vous avez appris à connaître, qui sont devenus de vrais amis, que vous avez plaisir à retrouver, au foot ou en dehors.

Mais faisons-nous toujours l'effort ou avons-nous la volonté de faire véritablement connaissance ?...

Aller vers l'autre, lui parler, essayer de le comprendre, tendre la main à celui qui en a besoin, l'aider au lieu de le repousser ! Tout un programme ...

Vous, joueurs, joueuses, entraîneurs, dirigeants, avez-vous su le faire, ce geste, ce mot qui peut tout changer ... !!

Dialogue, communication, on reviendra toujours sur ces bases pour avancer, **ensemble, et voir l'avenir autrement...**

Au FC on voudrait voir l'avenir comme cette saison, pleine de victoires, de bons moments, d'échanges et de partage... .. !

Il fait bon vivre au F. C. B. !!!

Avec les seniors A et leur première place, le club accède à la 1^{ère} division de district, bel exploit qu'on peut savourer sans modération...

Les seniors B, ont suivi leur modèle, en finissant eux aussi champions et accèdent à la 2^{ème} division.

Il y a 2 ans, je n'osais même pas donner leur classement, aujourd'hui je suis fière d'annoncer que les vétérans finissent 7^{ème} (sur 12) et je suis persuadée que sans " maux de dos ou de tendons douloureux " ils auraient pu faire encore mieux.

Espérons que pour les Féminines A, la fin justifiera les moyens !!!

Moyens que certaines se sont donné, tout au long de la saison, assiduité aux entraînements, même sur la plage !, déplacements lointains en championnat, concessions de tout genre, (familiales, professionnelles, ...)

Mais toutes ces concessions sont vécues comme des moments privilégiés, où dans l'espoir d'aboutir à " la montée en Nationale ", nous les oublions et ne retenons que les bons moments...

Les filles, encore un effort, même si le défi paraît impossible, n'ayez aucun regret !

Les Féminines B, finissent 3^{ème} de leur championnat, les jeunes ont encore du travail à faire, mais elles ont la volonté, courage !! On espère vous voir 1^{ère} l'an prochain... !!

Chez les jeunes, la création d'une équipe 15 ans a vu le jour. Les débuts ont été difficiles, mais le travail là aussi, leur montre que rien n'est impossible, ils finissent 5^{ème} de leur championnat. Un dirigeant en + aurait été apprécié par Phil !!

Les 13 ans, finissent 2^{ème} en première phase, puis après accession en division supérieure de district, terminent leur championnat à la 3^{ème} place. Dans cette équipe garçons et filles sont en entente parfaite, très bonne ambiance. Je signale aussi leur belle victoire au tournoi de Brest 2 et leur place de finaliste au tournoi de Loperhet (perdu 1 à 0).

Chez les plus jeunes, les benjamins ont fini 1^{er} de leur groupe en 1^{ère} phase et 2^{ème} de la 2^{ème} phase. Très bon groupe, soudé, avec l'envie de gagner... !! Eux aussi, les tournois, ils ont bien apprécié :

- Vainqueur à l'ASPTT
- Finaliste au FC
- 3^{ème} place au PLB
- vainqueur de la consolante à la Cavale,

Bravo les enfants !

Pour les poussins, apprentissage un peu difficile, surtout que des débutants 2^{ème} année étaient intégrés dans cette équipe. Ils ont terminé 3^{ème} du tournoi des jeunes pousses ! Continuez !!

Et les débutants, les protégés de Brice, sont toujours les meilleurs et leur sourire, leurs yeux brillants nous communiquent tellement de choses, que nous voyons l'AVENIR en eux ... Bravo les petits, et gardez votre sourire... !

Un Grand Merci à tous ces bénévoles, dirigeants, accompagnateurs, sans qui le club n'existerait pas !

Merci aux entraîneurs, éducateurs, de donner aux autres leur savoir :

Karim, Yves, Francis, Phil, Gilles, Steph, Marco, Bruno, Brice, Katia, Laurent, Séverine, Martial, Jo, Christian, Patrick, Josse, et tous ceux qui ont su donner...

Merci à tous et n'oubliez jamais « Tendez la main à ceux qui en ont besoin »,

Merci de m'avoir écoutée.

Bonnes vacances à tous !

Brigitte Le Bec (« Bibi »), secrétaire du FC Bergot